#### Patio Bellavista

### Entre la fotografía y la música

La fotografía será protagonista en el Día del Patrimonio este domingo en Patio Bellavista, que parte con una muestra fotográfica en la Plaza Mayor, que reúne a diversos artistas en torno a la cultura chilena. Como complemento, se realizará un taller teórico-práctico de fotografía, gratuito, entre las 10:30 y las 12.30, a cargo de un equipo de NatPhoto. El día culmina con la presentación, a las 15:00 horas, de Ankatu Alquinta, quien realizará un homenaje musical a su padre. Publimento

#### En el Santa Lucia

## Fundación de Santiago en vivo

Durante el Día del Patrimonio, la Escuela de Ingeniería en Gestión Turística ofrecerá este domingo (de 11:00 a 13:00) a los visitantes del cerro Santa Lucía una intervención urbana sobre la Fundación de Santiago, preparada por estudiantes de la carrera, a cargo de los docentes Jorge López y Tomás Burgos. PUBLIMETRO

# Un paseo en tren en el Día del Patrimonio

## Locomotora a vapor es del año 1913.

Además EFE abrirá un museo ferroviario en la Estación Central

Un viaje arriba de una locomotora a vapor del año 1913 es una de las atracciones que Grupo EFE preparó para la celebración del Día del Patrimonio de este domingo 25. Además, la Empresa de los

Además, la Empresa de los Ferrocarriles también exhibirá al público sus históricas piezas ferroviarias, tales como un coche dormitorio de la década del 30, la locomotora eléctrica más grande de Sudamérica y el clásico "Expreso del Recuerdo". Esta es la quinta vez que EFE

Esta es la quinta vez que EFE participará en este importante día y la muestra en Estación Central se ha transformado en uno de los panoramas más visitados. Sólo el año pasado, 5.000 personas visitaron los andenes de la estación Alameda para pasear en tren a vapor, tal como se hacía hace un siglo.

La actividad se iniciará a las



10 de la mañana, momento en que se abrirán las puertas de la Estación Central para que el público visite la muestra de vagones históricos y el "Tren del Recuerdo" que estrenará su locomotora a vapor de 101 años de existencia, la cual se encuentra en perfectas condi-

A las 11:30 se realizará el viaje histórico el que será liderado por el ministro de Transportes y Telecomunicaciones, Andrés Gómez-Lobo, junto al presidente de EFE, Jorge Inos-

troza.

Para quienes deseen almorzar durante la jornada, estará habilitado el coche comedor del "Expreso del Recuerdo" con platos típicos chilenos en esta celebración especial durante todo el día.

La muestra de ferrocarrilesque también contempla una exhibición de trenes en miniatura- estará abierta y de manera gratuita desde las 10:00 hasta las 17:30 horas en los andenes de la Estación Central.

## A mirar las estrellas. El

## Observatorio de Cerro Calán abre sus puertas

Como ya es tradición, el Observatorio Astronómico Nacional (OAN) Cerro Calán, participará del Día del Patrimonio Cultural este domingo 25 de mayo con actividades gratuitas para toda la familia.

Los asistentes podrán participar en recorridos guiados por los principales telescopios y realizar observación y seguimiento de manchas solares con el novedoso Telescopio Coronado SolarMax90, que gracias al ancho de banda en el cual trabaja y sus filtros especialmente diseñados, permitirá mirar directamente el Sol.

Para los más pequeños, se realizarán lanzamientos de cohetes de agua fabricados con botellas de plástico desechables con el fin de explicar el principio de acción y reacción también conocido como la Tercera Ley de Newton.

La actividad se extenderá de 10:00 a 14:00 horas y el acceso a las instalaciones, ubicadas en Camino el Observatorio 1515 (Las Condes), será peatonal. Sin embargo, gracias al patrocinio de la Municipalidad de Las Condes, un bus de acercamiento gratuito llevará a los interesados desde Metro Estación Los Dominicos hasta el Observatorio. Ojo, que si llueve el programa será suspendido.

PUBLIMETRO



# Colloky OUTLET

## ROPA Y CALZADO SEGUNDO PRODUCTO

50% OFF

xcluye Colección Invierno 14. Además ropa interior, ropa domir y ropa maternal, Válido en productos de la misma categor Descuento no acumulable. Válido solo en Colloky outler, EN TENDAS COMPAÑA, IRARRAZAVAL, EASTON Y BUENAVENTURA.

## BCI abre su exposición privada

Sumándose a una tendencia en alza, Bci participará por segundo año consecutivo en el Día del Patrimonio Cultural, abriendo sus puertas para compartir con la comunidad su ex-

posición privada de destacados artistas de la pintura chilena. La colección está compues-

ta por más de 216 obras de arte y 47 piezas de platería y piedras ceremoniales mapu-



che. La colección cuenta con más de 70 obras y 47 piezas de platería y pedrería mapuches, y podrá ser visitada este domingo, desde las 10:00 hasta las 14:00 horas, aunque previamente hay que inscribirse, sin costo alguno, en el teléfono 23422234 o escribiendo al correo electrónico confirmacionesbci@ampproducciones. cl. Los cupos son limitados.

El origen de esta colección se remonta al año 1940, cuando don Juan Yarur Lolas adquirió para el banco obras de arte de pintura chilena de connotados artistas como Pedro Lira ("Claro de Luna"), Alberto Orrego Luco ("Pescadores en el Lido"), Julio Fosa Calderón ("Intimidad") y Thomas Daskam ("Hotel Balmaceda"). PUBLIMETRO

#### **CLUB AEREO DEL PERSONAL DE CARABINEROS**



El Directorio del Club Aéreo del Personal de Carabineros, de conformidad a lo dispuesto en el estatuto, cita a sus socios a la Asamblea General Ordinaria, que se realizará el día 30 de mayo de 2014, a las 12:30 horas en primera citación y 13:00 horas en segunda citación, en dependencias de este club aéreo, ubicado en Av.Larraín 7941, La Reina, Santiago

#### Programa

- a) Memoria y balance anual
- b) Renovación Directorio y Comisiones

Posteriormente se llevará a cabo Asamblea Extraordinaria para modificar el estatuto.

Santiago, Mayo 2014